



## Sugerencias de Monreal son insuficientes para contrarrestar afectaciones por aranceles

Tras la entrada en vigor, de los aranceles del 25% a las importaciones provenientes de México, anunciados por el presidente Donald Trump, diversos analistas han mencionado que la medida afectará el crecimiento económico de la región. Asimismo han señalado que las exportaciones mexicanas representan el 26.7% del PIB del país y que dichas medidas pueden afectar la inversión extranjera, el empleo y el consumo privado.

Ante ello, el senador **Ricardo Monreal Ávila** dio a conocer nueve propuestas -en su columna Antilogía, Aranceles, ¿qué hacer?- publicada en el diario Milenio- de lo que para él serían parte de las acciones que podría tomar el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum para contrarrestar las afectaciones a México, sin embargo, dichas soluciones no parecen ser suficientes ni de fondo.

Para Ricardo Monreal, México puede imponer aranceles en la misma proporción (del 25 %) a productos de origen estadounidense, hasta igualar el monto calculado por la afectación. El senador señala que es una medida legal y que ya aconteció en 2018, cuando se impuso arancel al acero y al aluminio.

Otro de los puntos que propone en su comuna es controvertir la acción unilateral: acudir a los paneles y tribunales contemplados en el mismo T-MEC, para controvertir la medida adoptada por el Presidente Trump, por su carácter unilateral, arbitrario y lesivo al tratado comercial.

<https://elindependiente.mx/nacional/2025/03/05/sugerencias-de-monreal-son-insuficientes-para-contrarrestar-afectaciones-por-aranceles/>